



# Feuille de chou de L'Arche-Montréal

6105, rue Jogues, Montréal (Québec) H4E 2W2

Tél.: 514 761-7307 / Fax : 514 761-0823

Courriel: info@larche-montreal.org

Site Internet: larche-montreal.org

mars 2025

## L'Arche Montréal - Un phare de chaleur et de solidarité

Dans un monde parfois assombri par l'incertitude, où les nouvelles pèsent sur les cœurs, L'Arche Montréal demeure un refuge de lumière. Ici, au fil des jours, nous tissons des liens précieux, célébrons les petites victoires et cultivons cette force qui nous unit.

Notre maison est bien plus qu'un lieu de vie : c'est une famille. Un espace où chacun trouve sa place, son rôle, son épanouissement. Chaque sourire échangé, chaque main tendue, chaque instant partagé nous rappelle que, même dans l'adversité, la chaleur humaine illumine notre chemin.

C'est dans cet esprit que nous vous convions à notre **grand souper spaghetti**, un moment de retrouvailles et de convivialité inscrit dans l'âme de L'Arche Montréal. Depuis des décennies, des bénévoles passionnés, avec cœur et dévouement, s'affairent aux fourneaux pour préparer ce repas qui nous rassemble. Bien plus qu'un simple souper, c'est une célébration de notre solidarité, un témoignage vivant de ce que nous sommes : une communauté forte, unie, résolument tournée vers l'autre.

Venez partager avec nous ce moment empreint de chaleur, savourer un bon plat, rire, échanger et créer ensemble de nouveaux souvenirs. Parce que, face aux vents contraires, nous avançons main dans la main, portés par ces gestes d'entraide qui font toute la différence.

Merci d'être là, fidèles et engagés, et d'apporter, chacun à votre manière, votre lumière à notre communauté.

Djinène Meziane

Directrice, L'Arche Montréal

## Nouveau poste en philanthropie

## Bienvenue

Nous avons le plaisir d'accueillir un nouveau membre au sein de notre équipe. Olivier Dufresne se joint à nous en tant que Conseiller en philanthropie.

Fort d'une solide expérience dans ce domaine, Olivier sera sans aucun doute un précieux atout pour notre communauté.

## Évènements à venir

04 Mars 9H45 à 12H00  
Rencontre des assistants  
L'Esquif

11 mars  
Rencontre CA

18 Mars - 10H00-12H00  
Rencontre des responsables  
Salle communautaire

25 mars - 16H00  
Soirée communautaire  
salle communautaire

29 et 30 mars  
Week-end de fermeture

## Anniversaire

8 mars  
Damian M.

18 Mars  
Marie-Paule V.

25 Mars  
Zoël Brault

**POUR SOUTENIR NOTRE  
COMMUNAUTÉ  
FAITES UN DON : ICI !!**

## Tempête de neige

La tempête de neige du 15 février a frappé Montréal avec une intensité exceptionnelle, compliquant tous les déplacements. Les trottoirs n'étaient pas déneigés, et le manque de stationnement a ajouté à la difficulté. Dans ces conditions, nous avons malheureusement dû annuler notre soirée communautaire.

Mais bonne nouvelle ! notre soirée communautaire aura lieu le 25 mars



Un immense merci à Pierre qui a affronté un travail colossal après la grosse tempête de neige. Nous lui en sommes très reconnaissants

## Visite du député Louis-Philippe Sauvé

Le mardi 18 février, nous avons eu l'honneur de recevoir Louis-Philippe Sauvé, député fédéral de LaSalle-Émard-Verdun, à L'Arche Montréal.

Lors de sa visite, il a découvert notre atelier et partagé un beau moment avec les personnes accueillies.



## Accueil des étudiants bénévoles de Loyola

Du 24 au 28 février, L'Arche Montréal a accueilli un groupe de huit élèves de l'école Loyola pour une semaine riche en activités créatives et conviviales au côté de nos personnes accueillies : mosaïque, cuisine, danse, bowling, cinéma et jeux. Leur engagement a été chaleureusement salué.



## Annnonce de la soirée Souper Spaghettis!



Nous avons le plaisir de vous annoncer que notre soirée souper spaghetti aura lieu le 10 mai! Les détails de l'événement seront partagés prochainement, alors gardez un œil sur nos prochaines communications.

Nous avons hâte de vous y retrouver pour passer une soirée conviviale et délicieuse!



## D'un œil différent : Célébration de la diversité à travers l'art

Du 12 au 23 mars 2025, l'Écomusée du Fier Monde accueille la 20e édition de D'un œil différent, une exposition vibrante célébrant la diversité et l'art comme moteur de transformation sociale. Cette année, l'atelier l'Alizé de L'Arche Montréal est fier d'exposer les œuvres des personnes accueillies au sein de notre communauté.

D'un œil différent va bien au-delà d'une simple exposition : c'est une véritable célébration de la solidarité et un appel à redéfinir notre regard sur la différence. Venez découvrir des œuvres percutantes, témoignage de la créativité sans frontières, et profitez de cette collaboration unique entre artistes et organismes engagés.

### Vernissage

Le mercredi 12 mars, dès 16 h, le vernissage inaugural sera co-présidé par Jean-Marie Lapointe et Simon Marcotte-Tremblay.

Venez en grand nombre pour célébrer cette occasion unique ! Soutenir nos artistes merveilleux. Et pourquoi ne pas acquérir une œuvre pour votre salon ou votre bureau!

## Souvenirs en image

